

## Le procès dont tout le monde sort gagnant

Attaquer quelqu'un en justice est un acte mûrement réfléchi. Et il est parfois tout simplement nécessaire. Lorsqu'un pays ne tient pas ses promesses climatiques, par exemple. Pour mettre en œuvre une politique climatique ambitieuse, l'Affaire Climat ASBL intente une action en justice contre les quatre autorités belges compétentes. Et vous pouvez nous aider. Donnez toutes les chances à notre procès : devenez partisan ou soutenez-nous au prix d'un café par mois.

L'AFFAIRE CLIMAT

Plus d'infos : www.affaire-climat.be